



7月 園だより



じめじめとした梅雨の季節ですが、紫陽花が雨に濡れて鮮やかに咲いています。梅雨が過ぎるといよいよ夏本番！！泥んこ遊びや水遊びが始まり7月からは子どもたちが楽しみにしているプールが始まります。安全に留意し、開放感のある遊びを十分に楽しみながら、夏を乗り切っていきたいと思っています。

プール・水遊びの準備、また毎日の検温など、よろしくお願いします。

★7月の行事予定★

- ・1日(月) プール開き・・・プールは火・水・金です。
4、5歳児クラス 午睡開始
- ・5日(金) セタ集会・・・セタのお話のブラックパネルシアターを見てセタの雰囲気を楽しみたいと思います。みんなの願いが叶いますように・・・
7、8月誕生会
- ・11日(木) 避難訓練
- ・19日(金) 夏まつり、夕涼み会・・・詳細は、先日配布しましたお知らせをご覧ください
みなさんで夏の夕暮れを楽しみませんか？
ご参加お待ちしております
※当日参加される方はお車での参加はご遠慮ください。

☆体操教室は2、23日(火、)課外教室は2、9、23、30日(火)です

◎自動車登園についてのお願い

先日、貼り紙でもお知らせいたしました
が、駐車場が大変混雑する時間帯があり
ます。送迎がお済みの方は、速やかにお
車の移動をお願い致します。

また駐車場では安全の為、お子様から目
を離さないようにお願いします。

ご協力お願い致します。



【朝ご飯を食べて元気に1日を過ごしましょう】

これから暑い夏がやってきますね。食欲も落ち気味になっ
たりすること等ありませんか？

朝ご飯は寝ている間に低下している体温を上昇させ、脳の
働きを活発にするために必要だそうです。暑い日は空腹で
活動すると熱中症や脱水症状のリスクもあります。これか
ら水遊びやプールが始まります。朝ご飯をしっかり食べて1
日をスタートさせましょう。

